

KÉDANGE-SUR-CANNER

# Le collège est revenu sur une année record

**Un taux de réussite exceptionnel (99,26 % en série générale), 146 diplômes remis, avec de nombreuses mentions ainsi qu'une trentaine de certifications en allemand. Un tapis rouge mérité a été dressé récemment aux anciens élèves du collège de la Canner.**

C'était une première pour la nouvelle direction du collège de la Canner ! Début décembre, l'équipe dirigeante a dressé le tapis rouge sur le sol bleu du gymnase du collège à l'occasion de la remise des diplômes aux 146 élèves de 3<sup>e</sup> qui ont passé avec succès l'un de leur premier examen l'année dernière : le Brevet des collèges.

## Le top au niveau national

Parents et enfants ont ainsi été accueillis par le maire de Kédange, Jean Kieffer, qui a ouvert la cérémonie en rappelant l'historique de cette implantation du gymnase au cœur du collège alors qu'il devait être érigé sur un terrain à l'extérieur de l'enceinte. Il a rappelé le rôle essentiel des parents dans l'éducation, mais aussi du corps enseignant « qui effectue depuis des années un travail et une formation exceptionnels ».



De nombreux anciens élèves du collège de la Canner sont revenus le temps d'une soirée pour recevoir leur diplôme du Brevet des collèges.

David Sanz, principal du collège, avec Guillaume Schiffmann, principal adjoint, sont heureux de cette première rencontre et de donner « des chiffres de réussite vraiment exceptionnels. En série générale, il y a eu 99,26 % de réussite dont 78 % de mentions ; un taux exceptionnel puisque le taux de réussite est de 88,7 % en France, 88,7 % dans l'Académie Nancy-Metz, et 89,5 % en Moselle ». Depuis plusieurs années, Kédange aligne de très beaux taux : 95 % en 2016, 99 % en 2017 et 2019 ; 98 % en 2018 et 2020 et donc ce record de 99,3 lors de la dernière année scolaire. Le principal a tenu à féliciter « le corps enseignant que je découvre, qui est très motivé pour un enseignement de qualité, propose des initiatives ex-

trascolaires et des opérations pour la meilleure orientation possible des collégiens ».

## 30 certifications allemandes

Enfin, il y a également eu des applaudissements nourris pour les 30 élèves/candidats à la certification en langue allemande (aujourd'hui au lycée Charlemagne à Thionville pour la plupart ou à Nancy, Metz et Sarreguemines pour préparer Abibac en 3 ans). Ils ont reçu leur diplôme des mains de Yannick Hufenus, leur « meister » en langue allemand, et celui du Brevet des mains des professeurs d'arts plastiques (Nathalie Secco), d'anglais (Etienne Lerond), de mathématiques (David Belin) et d'EPS (Julien Cotinaut).